
第８期 高浜市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画【案】に 

対する意見と介護保険審議会の考え方 

 

１ パブリックコメント実施状況 

（１）意見の提出期間 令和 3 年 1 月１５日（金）～令和 3 年 1 月２９日（金） 

（２）意見件数 ４件（人数４人[内訳：意見提出箱４名 直接 0 名 郵送 0 名 ファックス 

0 名 メール 0 名]） 

（３）意見対応 ①修正します（意見に基づいて、原案を修正したもの）：0 件 

        ②原案どおりとします               ：0 件 

        ③意見として承ります                             ：４件 

        ④その他（感想やご質問など）                     ：０件 

 

番号 意見 回答 対応 

 

１ 
・介護保険制度が始まってから３万円の

年金から保険料が引かれており生活し

ていけません。保険料を安く、第１、２

段階などは支払わなくてもよいと思っ

ていますがお願いします。 

・高齢者人口の増加により、介護サービ

スの費用も増加します。財源となる介護

保険料も比例して増加します。 

 

・本市では、所得段階を第８期において

も第７期と同様に１７段階とし、第１段

階から第４段階といった収入、所得の少

ない方の保険料を、国が示す基準額の割

合より低くしています。 

 

・介護保険は、要介護状態になった時に 

 誰もが安心してサービスを受けられる

ための皆様で支えあう制度です。 

ご理解いただきますようお願いします。 

 

③意見と

して承り

ます。 

 

２ ・年金が少ないのに介護保険料は多いの

で困ります。保険料を払っていても介護

保険は使用していません。 

 

３ 
・年金収入のみです。年金も年々減額さ

れる一方で健康保険料、介護保険料は

年々増加の一途です。生活は苦しくなる

一方でたまりません。もうこれ以上の値

上げはやめてもらいたい!! 

 

４ ・介護保険料が高くなると困ります。こ

れ以上の値上げ、生活出来ません。 

 

 


